

Stéfane Kreiner, nouveau directeur adjoint de l'école Saint-Vital

Edmonton, le 24 juin 2019 — Le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) est heureux d'annoncer la nomination de Stéfane Kreiner au poste de directeur adjoint à l'école Saint-Vital. Monsieur Kreiner entrera en fonction en août 2019.



Stéfane Kreiner est enseignant à l'école Claudette-et-Denis-Tardif depuis son ouverture en 2015. Il a activement aidé à développer l'identité et la culture de l'école à travers ses contributions aux nombreuses activités socioculturelles. Détenteur d'un Baccalauréat en éducation de l'Université de l'Alberta, Campus Saint-Jean, Monsieur Kreiner est un enseignant adoré par ses élèves, respecté par ses collègues et admiré par ses pairs.

Le CSCN est convaincu que son sens de l'organisation et son engagement envers la réussite des élèves, ainsi que sa grande implication dans la communauté franco-albertaine lui confèrent les compétences nécessaires pour occuper le poste. M. Kreiner poursuivra son perfectionnement professionnel dans les prochaines années en entreprenant sa maîtrise en éducation.

Le Conseil scolaire Centre-Nord et les conseillers lui souhaitent la meilleure des chances dans ses nouvelles fonctions.

-30-

Pour plus d'informations :
Brigitte Martin
Coordonnatrice aux ressources humaines
780-468-6440